



[Psicóloga en Valencia](#) Psicoterapia Breve: Ansiedad, Depresión, Traumas, Estrés, Fobias www.antarayame.com/maria_j_zamora

[Flores Psicólogas](#) 25 años experiencia en psicoterapia Adulto, pareja, familia, grupos www.psicologas.eu

[Atendalia](#) Mejoramos tu calidad de vida. Ayuda a domicilio a personas dependientes www.atendalia.com

Gestión anuncios

La Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana organiza numerosos actos con motivo de la festividad de San Juan de Dios, patrón de la profesión enfermera.

Por [Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana](#) | Publicada: Hoy | [Noticias Marzo 2013](#), [Noticias de Enfermería](#)

La Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana organiza numerosos actos con motivo de la festividad de San Juan de Dios, patrón de la profesión enfermera.

Incluyen homenajes en los tres colegios provinciales a las enfermeras jubiladas en 2012 y a aquellas que acumulan mayor número de años de colegiación.

Valencia, marzo de 2013.- La Organización Colegial Autonómica de Enfermería, integrada por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Valencia y Castellón, celebra, con motivo de la festividad de San Juan de Dios, patrón de la Enfermería española, numerosas actividades y actos institucionales para conmemorar la cita.

En este sentido, el Colegio Oficial de Enfermería de Alicante y la Asociación Provincial de Jubilados Titulados de Enfermería de Alicante han confeccionado un amplio programa de actividades que empezó el pasado día 5 con la inauguración de las exposiciones de fotografía, dibujo y pintura y que se cerrará el 15 con un acto institucional en el salón de actos colegial.

Mesa redonda sobre la seguridad clínica de la práctica enfermera

Además, el Colegio de Alicante y el Grupo de Trabajo en Riesgo Biológico del CECOVA han organizado la mesa redonda La seguridad clínica de la práctica enfermera. Estado actual y perspectivas de futuro, que se celebró el pasado día 8 en el Hospital General Universitario de Alicante a las 12 horas y ha sido retransmitido por videoconferencia al Hospital Virgen de los Lirios de Alcoy, al Hospital Vega Baja de Orihuela, al Hospital de Denia y al Hospital de Elche.

Con posterioridad, el martes día 12, a las 17:00 horas se inicia el cinefórum sobre la película Amar la vida, que contará con una ponencia previa Las enfermeras y el cine. Algo más que una película, y una mesa debate posterior. Al día siguiente, la enfermera y vocal VI del Colegio de Alicante Olga Navarro impartirá el taller Nuevas tecnologías. Facebook y twitter para todos los públicos, en el Aula de Informática de la sede colegial alicantina.

Posteriormente, el jueves 14 la presidenta de la Asociación de Jubilados Titulados de Enfermería de Alicante, Belén Estevan, moderará a las 18 horas la mesa redonda Reivindicando la Enfermería sociosanitaria en los ayuntamientos con la participación de María Teresa Pumorega, presidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Alicante FAFA-Alicante; Cormina Seva, presidenta de la Asociación de Amas de Casa y Consumidores "Lucentum" de Alicante; y Javier Segura, vicepresidente de la Federación de Asociaciones de Discapacitados Físicos de la provincia de Alicante

Finalmente, el día 15 de marzo se celebrará el acto institucional con la conferencia Cuidados del corazón: estrategias de prevención a cargo de María Dolores Gil, Vocal V

**CONSEJO DE
ENFERMERIA DE LA
COMUNITAT VALENCIANA**



[Ver todas las noticias por Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana](#)

Colegio de Enfermería de Alicante, que precederá a la entrega de galardones del VIII Premio de Fotografía, el XV Concurso de Relatos Breves y XIII Certamen de Pintura. A continuación, se rendirá homenaje a las enfermeras jubiladas en el año 2012, los profesionales con 50 años de colegiación y el profesional de Enfermería de mayor edad de la provincia de Alicante.

Actos en Valencia

La Asociación de Jubilados de Enfermería 'San Juan de Dios' de Valencia, que preside Francisco Soto, ya celebró el pasado día 3 la festividad del patrón de la Enfermería con una comida de hermandad, una misa en recuerdo a las enfermeras fallecidas y un homenaje a las enfermeras Ángeles Marco, María Valero, Mercedes Herrero y José Antonio Sánchez, que acumulan más de 50 años de colegiación. También se hizo entrega de los galardones del concurso de Fotografía 'Justo Serna', que fue para Nieves Ull, por su obra Fuerza de la Naturaleza, el de Literatura 'Rodolfo Bordetas', que recayó en Francisco Ortiz.

Acto institucional en Castellón

Por su parte, el Colegio Oficial de Enfermería de Castellón celebrará el viernes 15 los actos del Día de la Enfermería, que comenzarán a las 17.30 de la tarde con la tradicional celebración de una misa en la capilla del Colegio de Nuestra Señora de la Consolación. Posteriormente, en la propia sede colegial, a las 18.30 horas tendrán lugar las menciones especiales en las que se entregará la insignia de oro al Hospital Comarcal de Vinaròs y a la Unidad Docente Multiprofesional de Atención Familiar y Comunitaria de la provincia de Castellón.

El programa continuará con la entrega de una donación a la organización no gubernamental Banco de Alimentos de Castellón y, seguidamente, se realizará el homenaje a los profesionales de Enfermería más veteranos, es decir, aquellos que este año cumplen 25 años de colegiación. Por último, se homenajeará a todos aquellos colegiados que se jubilaron en 2012. Como colofón, los asistentes disfrutarán de una cena en el Auditori i Palau de Congressos de Castellón.

[Ultimas Noticias](#) [Archivo de noticias](#) [Noticias Marzo 2013](#) La Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana organiza numerosos actos con motivo de la festividad de San Juan de Dios, patrón de la profesión enfermera.

[Ultimas Noticias](#) [Noticias por especialidad](#) [Noticias de Enfermería](#) La Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana organiza numerosos actos con motivo de la festividad de San Juan de Dios, patrón de la profesión enfermera.